

Topic 町内中学校体育会、桜原小学校地域合同運動会が開催されました！

5月21日(日)、町内3つの中学校で体育会が行われました。宇美南中学校では、学年を超えてチームが団結し、精一杯の競技が繰り広げられました。また、チームリーダーとしての責任と体育会への思いを言葉にした力強い選手宣誓、校歌斉唱、成績発表での様子など、随所にチームの強い一体感を感じる体育会となりました。

5月28日(日)には、桜原小学校で地域合同運動会が行われ、5・6年生による組体操では、1つ1つの技の美しさにこだわって、素晴らしい組体操をつくり上げていました。また、今年度から校区コミュニティ運営協議会と連携し、「地域交流リレー」を行うなど、子どもから大人まで、みんなで作った運動会となりました。



桜原小学校「5・6年生みんなで作った組体操」

Topic 富安啓子さんが旭日単光章を受章されました！

平成3年4月から平成25年3月までの22年間の長きにわたり、大谷区の行政区長として地域活動に積極的に取り組まれるとともに、平成10年4月から平成25年11月までの15年余り、民生委員・児童委員としても社会福祉の向上にご尽力された富安啓子さんが、平成29年春の叙勲において、旭日単光章を受章されました。

この度の栄えある受章、誠におめでとうございます。心よりお祝いを申し上げます。



旭日単光章を受章された富安さん(左)と木原町長(右)

Topic 宇美商業高等学校で18歳選挙権の出前講座を行いました！

平成27年度の公職選挙法改正により選挙権年齢が20歳から18歳に引き下げられたことに伴い、主権者教育の一環として宇美町選挙管理委員会が選挙啓発を兼ねて、5月2日(火)に宇美商業高等学校で出前講座を行いました。3年生全員を対象として選挙の仕組みや投票の方法などの説明を行い、選挙の大切さを呼びかけました。また、生徒からは「もし当日に投票に行けない場合は?」、「18歳選挙権になった理由や投票率が上がったのか?」といった質問が出されました。



選挙管理委員会では、今後とも投票率アップのため選挙啓発推進に取り組んでいきます。

Topic 粕屋地区シルバーセーフティ・ドライビングコンテストで入賞されました！

4月10日(月)に志免町の博多の森ドライビングスクールにおいて「粕屋地区シルバーセーフティ・ドライビングコンテスト」が開催され、古賀市および糟屋郡にお住まいの65歳以上の32名が参加しました。

宇美町の代表として出場された宇美町老人クラブ連合会の恒吉紀一さん、日下義隆さん、永野正徳さん、平野耕士さんは、団体の部で第2位という好成績を収められました。



左から、恒吉さん、日下さん、永野さん、平野さん

Topic 町民文化のつどいが開催されました！

5月27日(土)～28日(日)に、町立中央公民館および住民福祉センターにおいて、「第38回宇美町民文化のつどい」が盛大に開催されました。

踊りや楽器演奏などの素晴らしい舞台発表に観客から暖かな拍手が送られました。また、小学校や各種サークルなどによる作品展示や体験コーナーは来場者の好評を得ていました。



Topic 福岡県青少年団体等顕彰の表彰を受けられました！

5月30日(火)に、福岡リーセントホテルで行われた「福岡県青少年育成県民会議定時総会」において、家入修一さんと川上良明さんが福岡県青少年団体等顕彰の表彰を受けられました。

お二人は多年にわたり町における青少年育成にご尽力され、その功績が高く評価されての受賞となりました。



表彰を受けた川上さん(左)と家入さん(右)

Topic 人権擁護委員の日街頭啓発および特設人権相談が行われました！

全国人権擁護委員連合会は、人権擁護委員法が施行された6月1日を「人権擁護委員の日」と定め、全国的な啓発活動を展開しています。

宇美町では、6月1日(木)J R宇美駅前広場周辺において街頭啓発を行い、6月8日(木)には、人権擁護委員による特設人権相談所を老人福祉センターに開設し、女性・子ども・高齢者をめぐる人権の問題や近隣とのトラブルなどの相談に応じました。



Topic 町民グラウンドゴルフ大会開催！

5月7日(日)第15回町民グラウンドゴルフ大会が開催され、39自治会から81チーム、639名の選手が参加されました。

◆大会結果◆【総合スポーツ公園】(Aパート)優勝:ひばりが丘三A 準優勝:とびたけ三A (Bパート)優勝:炭焼一A 準優勝:ひばりが丘二A 【宇美南中グラウンド】(Cパート)優勝:浦田A 準優勝:下宇美B (Dパート)優勝:三原A 準優勝:井野A 【南町民センター】(Eパート)優勝:平成B 準優勝:とびたけ一B

